
Subject: Wenn nichts mehr hilft, lieber zur Perücke greifen
Posted by Katjas Zweithaarstudio on Wed, 27 Feb 2013 16:55:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einen guten Abend wünsche ich,

natürlich verstehen wir, dass jeder seine eigenen Haare behalten will und alles dafür tun
möchte, um sie nicht zu verlieren. Der Leidensweg ist oft lang, es werden viele Medikamente
ausprobiert und die Enttäuschung ist dann groß, wenn sich nicht der gewünschte Erfolg
einstellt. Auch wenn wir mit dem Verkauf von Perücken und Haarteilen unser Geld verdienen,
wünschen wir jedem Betroffenen natürlich, dass seine Behandlung erfolgversprechend
verläuft.
Dennoch wissen wir aus Erfahrung, dass Medikamente nicht bei jedem helfen. 
Eine Perücke kann da schon eine große Hilfe sein. Heutzutage sind Perücken so toll
gearbeitet, dass ein Laie es nicht erkennen kann. Darum hab ich hier mal ein Foto hochgeladen,
dass wir von einer unserer Kundinnen machen durften. Ich versichere, das Foto ist nicht
manipuliert. Es wurde in unserem Studio mit einer normalen Digitalkamera aufgenommen.
Die Dame auf dem Foto trägt eine Perücke von uns. Das Copyright für dieses Foto liegt bei
uns.
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